

『こころ』新聞

地球市民
活動部

ある日の
ぷるぷる

少しでも興味がある方は参加を!

こころにとって今年初である、1月21日の子ども食堂にお邪魔しました!

今回のメニューは、シチュー、ブロッコリー、焼きおにぎり、オレンジでした。初めてのほかのおにぎりを食べましたが、とても美味しかったです。

今回は、男子高校生も参加しました。2回目の参加でしたが、親友の様に子どもたちと遊ぶ様子を見て、やはり、子どもたちは男性の方が遊びやすいのだろう、と思いました。しかし、当然圧倒的に女性の参加率の方が高いため、女性はもちろん、男性にも気軽に参加してみたいと感じました。



魔法の動画

宿題をやっている子どもたちと一緒に勉強していると、小学1年生の女の子が私の似顔絵を描いてくれました。私が小さい時よりも上手で驚きました。感謝すると、喜んでくれました。今度は私が似顔絵をプレゼントしようかな。

逆再生を知らない子どもたちと一緒に逆再生の動画を見せると、まるで魔法でも見たかのように驚いていました。ちぎった紙が元通りになる動画や、置いてあるペットボトルが手元に戻ってくる動画など、一緒に逆再生の動画を撮ると、とても盛り上がっていました。



子どもたちと遊びませんか?

NPO法人「こころ」

○今後の予定

2月18日(火)

3月3日(火)

○活動時間

15時~18時

途中参加途中帰宅OK

○場所

取手市井野台1丁目

22-14-125



(作画:はとさん)

こころのボランティア活動に参加したい方は、NPO法人こころ(TEL080-1369-5155)までご連絡ください。

(編集:地球市民活動部 赤子もやしさん)